

Pressemitteilung: Cornelia Petzold-Schick tritt nicht zur Wiederwahl an

Bruchsal, 20. März 2025

Der Ortsverband Bündnis 90/DIE GRÜNEN Bruchsal und die Fraktion der Grünen geben bekannt, dass Cornelia Petzold-Schick, unsere geschätzte Oberbürgermeisterin, diesen Sommer nicht erneut kandidieren wird.

Cornelia Petzold-Schick hat über zwei Amtszeiten, 16 Jahre, die Geschicke der Stadt Bruchsal maßgeblich geprägt. Im Herbst 2023 hat sie sich aus Überzeugung den Grünen angeschlossen.

Unter ihrer Leitung erlebte Bruchsal eine umfassende Modernisierung. Sie hat der Stadt ein neues, modernes Gesicht gegeben. Die Innenstadt wurde attraktiver gestaltet neue Geschäfte sowie Gastronomiebetriebe angesiedelt. Die Entwicklung der Bahnstadt mit Neubau der Feuerwehr und Turnhalle schuf urbanen Lebensraum mit Grün- und Wasserflächen in Bahnhofsnähe. Auch die Verkehrsentwicklung mit besonderer Einbeziehung von Radwegen war ihr ein Herzensthema. Ihr wirtschaftlicher Weitblick zeigte sich beispielsweise bei der Entwicklung des Siemens-Technoparks und der Unterstützung von Startups. Nicht zuletzt wird die Lebendigkeit und der soziale Zusammenhalt in der Stadt unter anderem durch ein regelmäßiges Feuerwerk an kulturellen Veranstaltungen und Quartiersarbeit angeregt. Sie hat sich für den Erhalt öffentlicher Einrichtungen, wie die Bibliothek und die Bäder eingesetzt und damit auch einen Wertbeitrag für die nächste Generation geschaffen.

Im Bereich Energie setzte sie auf Innovation. Der Ausbau der Solarenergie wurde mit großem Engagement vorangetrieben ebenso wie die Nutzung der Geothermie für den Ausbau eines Wärmenetzes, erste Schritte zum Aufbau eines Windparks sind auf den Weg gebracht. Der erste Wärmeleitplan der Stadt Bruchsal ist ein bundesweites Vorzeigeprojekt.

Mit diesen kontinuierlichen Erfolgen sowie ihrer hohen Präsenz und Beliebtheit in der Stadt waren wir sehr zuversichtlich, dass sie das Vertrauen bekommen hätte, unsere Stadt mit einer neuen Amtszeit weiter voranzubringen.

Wir bedauern ihren Rückzug, respektieren aber ihre Entscheidung aus persönlichen Gründen. Wir danken unserer Cornelia für Ihr herausragendes Lebenswerk und wünschen ihr alles Gute für zukünftige Herzens-Vorhaben.

Saskia Deller, Svenja Gensow
Vorstandssprecherinnen

Ruth Birkle
Fraktionsvorsitzende